

Schülerzeitungswettbewerb „KASus“ | Juryentscheidung

2. Platz | Begründung

Der zweite Platz geht also an die Redaktion des mAGazins, die eine sehr abwechslungsreiche Zeitung geschaffen hat. Es handelt sich um eine Themenausgabe zur „Zerstörung.“ Dabei wird „Zerstörung“ nicht nur in der Schule aufgespürt, sondern auch außerhalb, zum Beispiel durch den „Klimawandel“, „Demenz“ oder durch die Reaktionen der Staatsmacht auf die „Proteste in Syrien“, um nur ein paar Beispiele zu nennen.

Das Thema „Zerstörung“ ist spannend dargestellt. Es hat uns gefallen, dass der Artikel über Graffiti nicht nur den negativen Aspekt von so genannten „sinnlosen Schmierereien“ herausstellt, sondern Graffiti auch als „Kunst“ betrachtet werden kann.

Hochinteressant finden wir die Umfrage zum Lernklima. Dort wird ein Vergleich zwischen den Jahrgangsstufen 5 und 9 beschrieben – mit bemerkenswerten Unterschieden zwischen beiden Jahrgangsstufen.

Uns hat die Wettbewerbsidee, „wie kann die Verschmutzung der Toiletten verhindert werden?“, beeindruckt. Der Bericht über Vandalismus ist kreativ und sehr gut geschrieben. Toll fanden wir auch, dass diese Schülerzeitung gratis zu haben ist, dafür aber etwas für Ghana gespendet werden soll.

Als negativer Aspekt kann gelten, dass der ein oder andere Artikel eher wie ein Schul-Aufsatz wirkt. Und: Auch Rückseiten werden in einer Zeitung bedruckt!

Aber trotzdem insgesamt ein verdienter zweiter Platz.

Herzlichen Glückwunsch an die Redaktion!